

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix - Travail - Patrie

MINISTERE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR

SECRETARIAT GENERAL

DIRECTION DES ACCREDITATIONS  
UNIVERSITAIRES ET DE LA QUALITE

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work - Fatherland

MINISTRY OF MINISTRY OF HIGHER

GENERAL SECRETARIATE

DEPARTMENT OF UNIVERSITY  
ACCREDITATIONS AND QUALITY

COMMUNIQUE N° 18 / 00520 /MINESUP/SG/DAUQ/SDEAC du \_\_\_\_\_

18 OCT 2018

Portant publication des résultats du concours d'entrée en M1 du Master régional en Gestion Intégrée des Environnements Littoraux et Marins de l'Institut des Sciences Halieutiques à Yabassi au titre de l'année académique 2018/2019,

To publish the results of the competitive entrance examination into the Master Programme in Coastal and marine integrated Environmental management of the Institute of Fisheries and Aquatic Sciences at Yabassi for the 2018/2019 academic year,

**LE MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR COMMUNIQUE**

Les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique et par filière, sont déclarés admis au concours d'entrée en M1 du Master régional en Gestion Intégrée des Environnements Littoraux et Marins de l'Institut des Sciences Halieutiques à Yabassi de l'Université de Douala, au titre de l'année académique 2018/2019. Il s'agit de:

**THE MINISTER OF HIGHER EDUCATION HEREBY ANNOUNCES AS FOLLOWS**

The following candidates classified in alphabetical order and by option have been declared successful in the competitive entrance examination into the Master Programme in Coastal and Marine Integrated Environmental Management of the Institute of Fisheries and Aquatic Sciences of the University of Douala for the 2018/2019 academic year,

**FILIERE: AMENAGEMENT DES ENVIRONNEMENTS LITTORAUX ET MARINS**

**LISTE PRINCIPALE / MAIN LIST**

N°	NOMS ET PRENOMS
1	EWOLO NKENG MOUHAMED JALIL
2	MADWA MARKADA
3	MALEKE NDILA ULRICH
4	MFOU'OU AWANA AUBIN MEDARD
5	NDONG YANGOU Gersryl Patchelly
6	NGALAKEN TIENGA GENEVIEVE MATIALE
7	NJOMO NJOMO MICHEE FLORENT
8	PETGA FEUKEU EMILIE LAURE
9	TUETO MBOBDA Wilfrid Romuald

**FILIERE: ÉVALUATION ET AUDIT DES ENVIRONNEMENTS LITTORAUX ET MARINS**

**LISTE PRINCIPALE / MAIN LIST**

N°	NOMS ET PRENOMS
1	BATEGBE BISSIM DJOB MARC AMOUR
2	BARRY THIerno HAMIDOU MARIAMA
3	LENGA AUDREY
4	MAKAMADOU KAMISSOKO

celcom

5	MOUE LIONELLE CHANTAL
6	NDZWA MVE ONDOBIANG GLENN DARIL
7	NFANE NDONG HELCYDIA GRACE
8	NTANGA NSINYAKEBAM PAMPHILE
9	SATHIEU TIENTCHEU LAURIANE

**FILIERE: CONSERVATION DES ECOSYSTEMES LITTORAUX ET MARINS**

**LISTE PRINCIPALE / MAIN LIST**

N°	NOMS ET PRENOMS
1	AKOUMA NDONG ESTHER CAMILLE
2	DIENGUE BITEGYE ANNICK NATHALIE
3	MOUSSODU SAMBOUNI DULVIN REGIS
4	NGALDEU NOUPOUE ALEXANDRA GEORDIE
5	NGUEMI SONFENVOU HELENE NIVELLE
6	ONGONO JUNIE

**FILIERE: RECHERCHE ET DEVELOPPEMENT DANS LES ENVIRONNEMENTS LITTORAUX ET MARINS**

**LISTE PRINCIPALE / MAIN LIST**

N°	NOMS ET PRENOMS
1	ANGOULA LUC
2	DJEUMENI NOUBISSIE LUCRECE
3	FONGANG MEFUNYA ERIC CHRISTIAN
4	HASSANE BARY
5	MBODJ AWA
6	MBOHOU PETOUONCHI ABDEL DJAFFAR FAYCAL
7	MEDJIGNIA LEKOUGONG JELLY ROLL
8	MELACHIO TCHOFFO JERY MELY
9	SIEWE NGALEU GAETAN CABREL
10	YEKEITE TIMBA AMOUR PARFAIT

Les candidats admis devront se présenter à l'Institut des Sciences Halieutiques de l'Université de Douala à Yabassi une semaine après publication des résultats, pour remplir les formalités d'inscription munis de l'original et de la photocopie de leur diplôme. Passé ce délai, ils seront automatiquement remplacés par les candidats de la liste d'attente selon la procédure en vigueur.

Successful candidates have to fulfil registration formalities in the Institute of Fisheries of Aquatic Sciences of the University of Douala at Yabassi one week after the publication of the results. They should bring along the original and the photocopy of their diploma. Beyond this date, they will be replaced by candidates on the waiting list according to the rules and regulations in force.

**LE MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR,**



**JACQUES FAME NDONGO**